

"Inzo ya Beto, notre maison"

C'est le samedi 10 mars 2007, à l'UNESCO PARIS qu'a eu lieu la quatrième édition de l'élection Miss Humanitaire 2007,, présentée par l'A.I.S.C.M (Association Internationale Sarepta Club Monde), fondée par **Madame Motse Akanati** le 12 janvier 2004 , et en présence de personnalités et officiels dont l'artiste **Franci**

s Lalanne

comme membres du jury.

Nous avons été émus par Davina , Miss Humanitaire Madagascar 2007... et son "lamba"

Cette élection de Miss Humanitaire Internationale 2007 a été le grand moment du Gala annuel de bienfaisance organisé pour la récolte de fonds et d'autres dons au profit des veuves, veufs et enfants victimes des guerres dans les deux Congo, ainsi que des projets de réalisation d'actions et des projets de réinsertion sociale, de scolarisation et alphabétisation dans les villes de Brazzaville et Kinshasa.

Issues des cinq Continents, les candidates se sont distinguées en conjuguant charme, beauté physique et beauté du cœur. Outre les Miss venant du Népal, de la République démocratique du Congo, de la République du Congo, la Martinique, et la Guadeloupe, l'Ethiopie, le Kenya, l'Algérie et la Tunisie, le Togo, le Nigéria, le Japon, la Côte-d'Ivoire, et j'en oublie sûrement ... on a pu apprécier parmi les finalistes, la performance de Davina en Miss Madagascar avec une remarquable entrée cadencée sur « **Le Lamba Blanc** » **d'Henri Ratsimbazafy**.

Avec toute la fraîcheur de son jeune âge, la maturité due à son parcours, sa détermination et son charisme, le passage et la participation de Davina nous ont passionné et tous fait rêver un petit moment ... Les Miss Côte d'Ivoire, Kenya et Martinique sont arrivées en tête du classement mais toutes les autres Miss n'ont pas démerité. La lauréate a maintenant la tâche d'être l'ambassadrice de l'association organisatrice de cet événement, l'A.I.S.C.M et se déplacera dans les chantiers de l'AISCM matérialisés par le projet « Inzo ya Beto, notre maison » (construction d'un orphelinat-école), des opérations « Scolarisation et alphabétisation 2007-2008 », des manifestations de récolte de fonds et des campagnes de sensibilisation anti-sida.